

Neues Investoren-Forum

www.bank-kritik.de seit heute online

(Hamburg/Bremen, 21. Dezember 2011) Seit heute ist die Internetseite www.bank-kritik.de online. Initiiert wurde das für Investoren gedachte Forum von der KWAG – Kanzlei für Wirtschafts- und Anlagerecht. Regelmäßige Kommentare der beiden KWAG-Partner Jan-Henning Ahrens und Jens-Peter Gieschen beleuchten aktuelle Ereignisse in der Finanzbranche auf eine oft eigenwillige Weise. Der aktuelle Beitrag befasst sich mit dem Ausflug der Wüstenrot-Bausparverkäufer nach Brasilien.

„Seit der Lehman-Pleite im September 2008 hat die Finanzindustrie bei uns in Deutschland beinahe dramatisch an Ansehen und auch Vertrauen verloren“, sagt Jan-Henning Ahrens. Weit gravierender sei, dass hunderttausende Privatanleger in den vergangenen Jahren ihr Geld verloren hätten. „Oft wegen nachweislich falscher Beratung durch Bankmitarbeiter, weil die Profit- und Provisionsinteressen der Institute bis heute offenbar weit wichtiger sind als die Bedürfnisse ihrer Kunden“, glaubt Jens-Peter Gieschen.

Investoren sind eingeladen, die oft eigenwilligen Kommentare der KWAG-Partner Ahrens und Gieschen zu aktuellen Ereignissen in der Finanzbranche zu kommentieren. Denkverbote gebe es nicht und „zensiert werden die Einträge der Nutzer ebenfalls nicht, sofern sie die Grenzen des guten Geschmacks nicht überschreiten, keine Beleidigungen oder Ehrenrühriges bzw. Gesetzesverstöße beinhalten“, erläutert Gieschen. Im ersten Kommentar geht es um den Betriebsausflug der Wüstenrot-Bauspardirektoren nach Brasilien.

Zweites wichtiges Feature auf bank-kritik.de ist „KWAG-Research“. Darunter finden Nutzer eine stetig wachsende Zahl von Gerichtsentscheidungen, die eine hohe Relevanz für Investoren haben. „Diese Urteile geben Anlegern zumindest wertvolle Hinweise, sobald sie nach einschlägigen Empfehlungen ihrer Bankberater viel Geld verloren haben“, erläutert Jan-Henning Ahrens. Die Mandatierung eines versierten Fachanwalts, der die Ansprüche seiner geschädigten Anleger wahrnimmt, könnten sie jedoch nicht ersetzen.

Für Rückfragen:

Jan-Henning Ahrens, Partner

Jens-Peter Gieschen, Partner

KWAG • Kanzlei für Wirtschafts- und Anlagerecht

Ahrens und Gieschen - Rechtsanwälte in Partnerschaft

Lise-Meitner-Straße 2

28359 Bremen

Tel.- Nr.: 0421 5209 480

Fax- Nr.: 0421 5209 489

bremen@kwag-recht.de

www.bank-kritik.de

www.kwag-recht.de

Pressekontakt:

Hajo Simons | Partner

Sicma Media GmbH | Bonner Strasse 328 | D-50968 Köln

Telefon: 0221 348 038 – 12

Telefax: 0221 348 038 – 41

kwag@siccmamedia.de

www.siccmamedia.de